

OPOSICIONES Y CONCURSOS

CORTES DE LA MONARQUIA ESPAÑOLA

2729 OPOSICIONES para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de la Redacción del «Boletín Oficial de las Cortes», Sección de Estenotipistas.

De conformidad con lo preceptuado en la norma octava de la convocatoria para proveer por oposición dos plazas de Ayudantes de la Redacción del «Boletín Oficial de las Cortes», Sección de Estenotipistas, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, de 21 de junio de 1977, ampliadas a cinco («Boletín Oficial del Estado» número 209, de 1 de septiembre), y para conocimiento de los señores admitidos a dicha oposición, se ha señalado el día 16 de febrero de 1978, a las nueve de la mañana, en el Palacio de las Cortes, para efectuar el primer ejercicio.

Palacio de las Cortes, 26 de enero de 1978.—El Letrado Mayor de las Cortes, Felipe de la Rica Montejo.

2730 OPOSICIONES para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de la Redacción del «Boletín Oficial de las Cortes», Sección de Taquígrafos.

De conformidad con lo preceptuado en la norma octava de la convocatoria para proveer por oposición dos plazas de Ayudantes de la Redacción del «Boletín Oficial de las Cortes», Sección de Taquígrafos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, de 21 de junio de 1977, ampliadas a cinco («Boletín Oficial del Estado» número 209, de 1 de septiembre), y para conocimiento de los señores admitidos a dicha oposición, se ha señalado el día 15 de febrero de 1978, a las nueve de la mañana, en el Palacio de las Cortes, para efectuar el primer ejercicio.

Palacio de las Cortes, 26 de enero de 1978.—El Letrado Mayor de las Cortes, Felipe de la Rica Montejo.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

2731 ORDEN de 28 de diciembre de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso libre de méritos para la provisión en propiedad de seis plazas no escalafonadas de Facultativos y Especialistas del Hospital Español en Tánger.

Excmo. Sr.: Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de juzgar el concurso libre de méritos para la provisión en propiedad de seis plazas no escalafonadas de Facultativos y Especialistas del Hospital Español en Tánger quede integrado en la siguiente forma:

Presidente: Don Miguel Angel García-Mina y Oraa, Subdirector general de Personal de este Ministerio.

Vocales:

Don José María Segovia de Arana, Catedrático de Patología Médica de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Don Victoriano Ríos Pérez, Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Santa Cruz de Tenerife.

Don Francisco López de Arriba y de Saa, Director del Hospital Español de Tánger.

Suplentes:

Presidente: Don César González Palacios, Director de Correo Diplomático de este Ministerio.

Vocales:

Don José Perines Carro, Catedrático de Patología Médica de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Don Juan Pedro de Luna Ximénez de Enciso, Presidente en funciones del Colegio Oficial de Médicos de Málaga.

Don José Roca Segú, Subdirector del Hospital Español de Tánger.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 28 de diciembre de 1977.

Oreja Aguirre

Ilmo. Sr. Subsecretario.

MINISTERIO DE JUSTICIA

2732 RESOLUCION de la Comisión de Internamientos, Delegada de la Permanente del Patronato de Protección a la Mujer por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos a la oposición libre para cubrir tres plazas de Enfermeras y se designa el Tribunal calificador.

En su reunión del pasado día 18 de agosto de 1977, la Comisión de Internamientos, Delegada de la Permanente de esta Junta Nacional, adoptó, entre otros, el acuerdo siguiente:

«Transcurrido el plazo de presentación de instancias para las pruebas selectivas convocadas por resolución de 9 de marzo de 1977, para cubrir tres plazas vacantes de Enfermeras en la plantilla de este Patronato y de conformidad con lo dispuesto en la base 4.1. de la convocatoria, se aprueba la lista provisional de admitidas integrada por las siguientes aspirantes:

Doña Josefa Magdalena Vázquez	28.226.592
Doña María del Carmen Fresno Gómez	13.688.279

Al no haber excluido ninguna de las solicitudes presentadas, se eleva a definitiva la lista de aspirantes que antecede.

Contra la presente resolución podrán las interesadas interponer recurso de alzada ante el Ministerio de Justicia en el plazo de quince días a partir del siguiente al de la publicación de la lista definitiva en el «Boletín Oficial del Estado».

El Tribunal calificador de estas pruebas selectivas está integrado de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Isidro de Arcenegui y Carmona, Presidente Jefe de los Servicios de este Patronato, quien podrá delegar en el Vicepresidente 2.º, excelentísimo señor don Luis Valle Abad.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Gustavo Lescure Martín, Secretario General del Patronato de Protección a la Mujer, y como suplente, doña Antonia Caballero Jaime, Secretaria de la Junta Provincial de este Organismo en Madrid.

Ilustrísimo señor don José López Bravo, Médico de este Patronato, y como suplente, el ilustrísimo señor don José Jiménez Gutiérrez, Médico también de este Organismo.

Ilustrísimo señor don Ricardo Cortés González, Jefe de la Sección Central del Ministerio de Justicia, y como suplente el ilustrísimo señor don José María Hornedo y de Pineda, Jefe de la oficina de Información y Reclamaciones del Ministerio de Justicia, como representantes de la Subsecretaría del Ministerio de Justicia.

Ilustrísimo señor don Federico Bravo Cabello, Jefe de la Sección de Recursos del Ministerio de Justicia, y como suplente el ilustrísimo señor don David Mindiara Aznar, Jefe de la Sección de Obras, Bienes y Adquisiciones del Ministerio de Justicia, como representantes de la Dirección General de la Función Pública.